



De un vistazo: Por qué debe encargarse TÜV Rheinland para realizar auditorías

Todos nuestros clientes se benefician de nuestra experiencia y reputación. Esto se debe a que nuestros procedimientos de auditoría y certificados se basan en la credibilidad, la confianza y la responsabilidad demostradas.

DISPONIBILIDAD GLOBAL

Prestamos nuestros servicios a nivel internacional y contamos con una amplia cartera de servicios. TÜV Rheinland es capaz de realizar auditorías de la cadena de suministro de acuerdo con todos los estándares sociales importantes a nivel mundial y es el número uno mundial en auditorías de acuerdo con el estándar europeo amfori BSCI (Business Social Compliance Initiative). También aseguramos el cumplimiento de los altos estándares de los programas internos a través de auditorías personalizadas basadas en elementos de todas las normas de uso general.

SEGURIDAD Y ÉXITO: PERMITIR A LAS EMPRESAS ESTABLECER CADENAS DE SUMINISTRO RESPONSABLES

Conocemos las necesidades de los sectores. Las auditorías sociales, que también pueden basarse en el propio código de conducta de una empresa, son cada vez más importantes. Esto se debe a que las cuestiones de seguridad, protección del medio ambiente y ética juegan un papel importante en la selección de los proveedores contratados. Apoyamos la credibilidad de las empresas a través de nuestro riguroso proceso de auditoría.

Las empresas auditadas pueden abordar exactamente los puntos débiles que encontramos en nuestro first audit. En las auditorías de seguimiento investigamos específicamente si se han corregido los fallos.

APOYAR LA CREDIBILIDAD DE LAS EMPRESAS CON EL ENFOQUE ADECUADO

Fijamos las prioridades correctas: Las prioridades de una auditoría pueden variar, dependiendo del sector y de la empresa. Por ejemplo, los campos tradicionales de la RSE (Responsabilidad Social Corporativa) y HSE (Salud, Seguridad y Medio Ambiente) pueden complementarse con otras áreas de enfoque. Estos podrían incluir áreas de riesgo específicas, como la protección contra incendios en las fábricas textiles. Otras empresas podrían concentrarse en las áreas del derecho laboral, el manejo de materiales estructurales o la protección de datos. A petición, también ofrecemos una lista individualizada de prioridades basada en nuestros muchos años de experiencia y en un análisis individualizado. También apoyamos a las empresas en la formulación de su propio código de conducta.

EXPERIENCIA LÍDER EN AUDITORÍAS DE LA CADENA DE SUMINISTRO EN TODO EL MUNDO

Contamos con los expertos mejor formados y más experimentados. Nuestros auditores son miembros registrados de la Asociación de Auditores Profesionales de Cumplimiento Social (APSCA), continuamente actualizar sus habilidades, operar en todo el mundo y compartir sus experiencias cada año. TÜV Rheinland ha demostrado su eficacia en numerosos sectores e industrias importantes. Los auditores comparten su conocimiento de los sectores internacionales, están siempre al día con respecto a todas las normas importantes y tienen la mayor experiencia en comparación con todas las demás empresas de auditoría. Nuestros clientes se benefician de nuestra amplia experiencia y excelente reputación.

TÜV Rheinland Argentina
Teléfono: +54 11 5985 0800
E-Mail: info@ar.tuv.com

TÜV Rheinland España
Teléfono: +34 93 478 11 31
E-Mail: info@es.tuv.com

